
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEL GIORNO 5 Ottobre 2019 

 

In data 5 ottobre 2019 alle ore 11,45 si è riunita in seconda convocazione presso la Sala Riunioni Circolo 

Ufficiali, Viale Castro Pretorio 95 -Roma l’Assemblea Ordinaria dell’Associazione PHOENIX. 

Sono presenti i seguenti soci: Andreani Anna Maria , Brugnano Rosario, Bruschetta Rita, Bucci Francesco, 

Chessa Giuseppe, Ciaraldi Francesco, Cutrera Alfonso,  D'Alessandro Giuseppe, De Carlo Cosimo Mimmo, 

De Persis Giovanni, Falconi Francesco, Fanteria Carla, Farinato Giacomo, Fasano Luigi, Fasano Marisa, 

Flamini Franco, Franchi Francesco, Ghiotto Vittorio, Giuri Franco , Ianniello Giovanni, Lai Giancarlo, Mazzeo 

Giovanni, Mollo Antonio, Montalbano Michele, Morroni Rossano, Paglialonga Michele, Perna Edoardo, 

Rinaldi Poli Mario, Rossi Alessandro, Saggese Modestino, Sarcinella Fabrizio , Scalera Aldo,  Schettino 

Sergio, Serluca Rosario, Vicario Alberto, Vigni Giorgio, Zanella Guido; ed inoltre i seguenti soci rappresentati 

per delega: Bruschetta Giovanni delega a Bruschetta Rita; Calvetti Bruno, Ricci Mauro , Ricci Antonio delega 

a Ciaraldi Francesco; Pusceddu Guido, Betti Ennio, Martucci Ettore delega a D’Alessandro Giuseppe; Grasso 

Luigi, Giannella Eugenio, Mori Paolo delega a De Carlo Cosimo Mimmo; Mascarello Nunziata , Poletti 

Giuliana, Strangis Angela delega a Fanteria Carla; Fanteria Paola delega a Fasano Marisa; Tarascio Sergio, 

Campo Armando delega a Paglialonga Michele; Gloria  Antonio , Maggio Bruno delega a Sarcinella Fabrizio; 

Calafiore Salvatore delega a Schettino Sergio.  Il Presidente Giuseppe D’Alessandro presiede l’assemblea 

insieme al segretario Zanella Guido. 

Essendo presenti o rappresentati per delega n. 54 soci su di un totale di n. 127 soci, che equivalgono il 44 % 

del numero totale dei soci; il Presidente dichiara l’Assemblea validamente costituita a norma dello Statuto 

e apre la discussione sul seguente  

                                                                                ORDINE DEL GIORNO   

1) Comunicazioni del Presidente e del Consiglio Direttivo 
2) Discussione ed approvazione bilancio consuntivo 2018 
3) Discussione ed approvazione bilancio preventivo 2019 
4) Varie ed eventuali 

Si passa alla discussione del Primo punto dell’o.d.g.  IL Presidente fa distribuire ai soci presenti la relazione 

del Consiglio direttivo sul rendiconto economico, finanziario e gestionale dell’anno 2018 ed una breve 

sintesi delle attività del 2019 (che si allega al verbale All. n.1). Dopo aver letto la relazione, si fa presente ai 

soci della scarsa propensione alla partecipazione agli eventi e incontri della Phoenix; si mette in evidenza la 

possibilità di allargare la partecipazione al Consiglio Direttivo alle quote Rosa, inserendo un membro delle 

ex allieve di Torino, e una rappresentanza delle vedove assistite dall’O.N.A.O.M.C.E. 

    Il presidente mette in evidenza i principi di trasparenza della stessa associazione attraverso la 

documentazione dei dati societari approvati dal Direttivo, che sono consultabili nell’area del nostro sito 

internet: ex allievi villa favorita…. 

Dopo ampia discussione si approva ad unanimità la stessa relazione al bilancio Consuntivo, dando mandato 

al Direttivo che nel prossimo Consiglio di deliberare l’aumento quota associativa da 15 a 30 euro per tutti i 

soci. (approvazione per alzata di mano) Per la parte di relativa alle attività programmatiche ed in particolare 

sulla possibilità di elargire come da relazione del presidente un bonus per associazioni (save the children, 

Adozioni a distanza  ecc...) il socio Serluca si è mostrato contrario e con lui la stessa maggioranza 

dell’assemblea , ritenendo più favorevole un’ipotesi bonus, da verificare, se ci fossero le possibilità  di 

devolvere alle famiglie in gravi condizioni economiche e sociale ( dell’ONAOMCE). 

      Si passa al 4° punto dell’o.d.g, dove vengono esposti e trattati i seguenti argomenti collegati alla 

relazione del Consuntivo: 

- Attivazione di un vecchio progetto per la stesura di un libro sulla nostra storia da farsi a cura di Guido 
Zanella che ne curerebbe l’aspetto tecnico e quello di Franchi Francesco quello dei contenuti. Ad essi  
dovrebbero affiancarsi alcuni soci del territorio ( Ghiotto Vittorio da Torino, D’Alessandro Giuseppe e 



Ciaraldi Francesco da Roma,(da definire l’area di Napoli).Ad essi si immagina possano pervenire i 
contributi dei soci residenti nelle predette aree regionali. 

- Su proposta del socio Perna Edoardo e Sergio Schettino il Direttivo nell’ambito delle attività culturali, 
prenderà in esame la possibilità di effettuare gite regionali in cui inserire in programma visite culturali  
(musei  ecc….) . 

-      Si ipotizza entro fine anno un incontro, solo se si costituisse un gruppo numericamente interessante   di 

vedove assistite dall’Opera, con Presidente e vice presidente della Phoenix a Roma per incentivare la 

partecipazione associativa    (Previo parere favorevole O.N.A.O.M.C.E.) 

 -     Il socio   Ghiotto si propone per la consulenza e la possibilità di rivedere lo Statuto per allargare gli scopi 

sociali dell’associazione, vista la sua esperienza in materia, ed inoltre si propone per una candidatura onde   

entrare a far parte del consiglio Direttivo. 

      - I soci Rossi e Zanella propongono la sede del prossimo incontro a Torino. 

Si passa alla discussione del 2° Punto dell’o.d.g.: Approvazione del Bilancio 2018.  

L’assemblea dopo aver preso visione del Bilancio consuntivo, e della precedente approvazione da parte del 

Direttivo, da parere favorevole alla stesura del Consuntivo 2018 approvandolo a maggioranza.  (allegato 

n.2) 

Si passa al 3° ed ultimo punto dell’o.d.g.: Discussione e approvazione Preventivo 2019. L’assemblea ha già 

ampiamente discusso nei punti precedenti la trattazione dello stesso argomento, e approva 

incondizionatamente ad unanimità le cifre e l’operato del Direttivo del Preventivo 2019 (allegato n.3). 

  Sono le ore 13,20, non avendo altro da discutere, il Presidente dopo lettura e approvazione del presente 

Verbale, ritiene sciolta l’assemblea. 

 

 

Il Presidente                                                                                                                Il Segretario 

Pino D’Alessandro                                                             Guido Zanella 


